

Alejandro Sanz tiene el apoyo de Barack Obama en su lucha por el Ártico

Escrito por Redaccion

Miércoles, 05 de Febrero de 2014 00:27 - Actualizado Miércoles, 05 de Febrero de 2014 00:30



Luego de recibir una carta del cantante español el presidente de los Estados Unidos, Barack Obama apoyara al cantante que busca "proteger el Ártico y tomar medidas". Así lo ha anunciado hoy el artista en su cuenta personal de Twitter. Sanz compartió con sus seguidores una foto con el gobernante estadounidense donde calificó como un "espaldarazo enorme para la causa"

La iniciativa "Salva el Ártico" es una iniciativa de Greenpeace. El cantautor de "y solo se me ocurre amarte" comenzó apoyar esta iniciativa tras la visita que efectuó el pasado verano a Groenlandia.